



El Día Internacional de los Gitanos se celebra hoy con un acto en la Rosaleda

A. ROMERO / HELLÍN

La celebración en la presente jornada del Día Internacional de los Gitanos, fecha que se encuentra institucionalizada desde que el año 1971 se celebró en Londres el primer congreso mundial gitano, tendrá en Hellín su correspondiente eco, a través de una actividad que se llevará a cabo a partir de las siete de esta tarde, en el tem-

plete de la Rosaleda del parque municipal, promovida por la Concejalía de Bienestar Social, bajo la coordinación del mediador intercultural municipal, Juan García García, contándose también con la colaboración de la Iglesia Evangélica de Hellín. En el transcurso de la misma tendrán lugar diversas actuaciones musicales, con las que se pretende incrementar a ni-

vel general el conocimiento sobre la cultura gitana. Desde la citada concejalía también se ha recordado el trabajo que de manera continuada se efectúa para promocionar la interculturalidad y, especialmente, la integración de los diferentes sectores poblacionales y etnias que conviven en Hellín, aspecto contemplado de una manera especial en el programa que des-

de hace varios años se realiza bajo el nombre «Hellín, ciudad abierta», aprovechándose la presente jornada para sensibilizar de manera especial a la ciudadanía sobre el valor de la convivencia pacífica y la participación a nivel general en todas las actividades que tienen lugar, siendo uno de los ejemplos más destacados la celebración anual de la Feria Intercultural.